
■ 第４回策定委員会 要旨 

 

■日 時：平成 29年 4月 17日（月） 9:20～9:50 

■場 所：小国町役場 会議室 

■出席者： 

   【策定委員】 

          副町長        山口 政幸 

教育長  遠藤 啓司 

会計管理者  山口 英明 

総務企画課長  阿部 英明 

町民税務課長     舟山 博 

健康福祉課長  原田 千鶴子 

産業振興課長  齋藤 勉 

観光経済担当課長   井上 伊勢男 

地域整備課長  加藤 康浩 

町立病院事務長    木村 広英 

訪問看護ステーション所長 伊藤 優子 

介護老人保健施設事務長  渡辺 仁 

議会事務局長  後藤 和人 

教育振興課長  仁科 清春 

   【総務企画課】  

まちづくり戦略担当課長 佐藤 友春 

企画財政室長     二馬 健 

政策企画担当係長     廣瀬 孝徳 

主任      木村 明宏 

 

■資料説明（基本計画（案）について） 

 

■討議要旨 

委員：①第二回のアドバイザー会議要旨の枝川委員の意見について、地域住民のニーズに

係るコメントがあるが、この趣旨について教えてほしい。併せて、枝川委員の「施

設構造としては、平屋建てを推奨したい。」との意見について、またその上の照井

委員の「鈴木博之氏のいう「地霊」という視点も含め、建設場所は現施設との高

低差に対する配慮も含め配置等の検討が必要」との意見について、その意図を説

明いただきたい。 

②先日、新発田市役所を訪問し、最近できたばかりの新庁舎を見てきたが、新庁舎



の考え方として市民に開放するという役割を持たせた施設ということであった。

たとえば議場についても、ダンスホールや映写室などに利用できるということで

あったので、考え方等について知識としてもっておくのもいいのではないか。 

 

委員：第２回のアドバイザー会議で佐藤委員から「ウッドスタート宣言」についての意見

が出されており、次期総合センターの機能の一つとして取り上げてほしいとのこと

であるが、それに対し検討していくとあるが、町として検討していくということで

よろしいか。 


